



大森代表から町長へマスクが手渡されました

4月10日、新型コロナウイルス感染防止のため、大森グループ（大森三四郎代表）から町内の小中学校と子ども園にマスク1,000枚が寄贈されました。

大森代表は、「郷土を愛し、郷土に尽くす」のスローガンを掲げている会社として何か役に立つことはできるないか」と考え、グループ会社である「Beech（ビーチ）」が保有する枕の生地を使用してマスクを作り、子どもたちに贈ることを思いつきました。全国的にもマスクが手に入りにくくなっている状況の中、町の子どもたちのために寄贈いただき、大変ありがとうございます。

町内の子ども園、小・中学校へ
大森グループからマスクが寄贈

現在建設中の峰浜ポンポコ子ども園

峰浜地区統合子ども園名称
「峰浜ポンポコ子ども園」に決定

4月14日、八峰町教育委員会の定例会が行われ、峰浜地区統合子ども園の名称が「峰浜ポンポコ子ども園」に決定されました。

町教育委員会では、新しく開園する統合子ども園の名称を募集し、園名検討委員会を開催し、検討結果を定例会へ提案し決定しました。

「峰浜ポンポコ子ども園」は、沢目年10月に開園予定で、開園に向けて工事が進められています。

町教育委員会は、「園児や地域に親しまれる子ども園になるよう、安全対策を十分に考慮し、工事や準備を進めていきたい」と話しました。



早朝から地域のために活動する町民のみなさん

この清掃活動は、日頃利用している道路の清掃や運転者のマナー向上のほか交通安全の啓発を目的に平成27年から行われています。

この日は、支部役員のほか浜田老人クラブや一般参加者を含めた15名が、八峰消防署辺りから泊橋にかけて国道101号線沿いの歩道を旧エースソーディング駐車場前からそれぞれ北方面、南方面に分かれて活動しました。午前8時から午前9時まで実施し、空き缶やたばこの吸い殻など、ごみ袋10袋分のごみを拾いました。

交通安全協会八森支部
国道のクリーンアップを実施

しらかみ整骨院

〒018-2621 秋田県山本郡八峰町八森字茶の沢141-7
TEL・FAX 0185-74-5678

首、肩、腰、膝などの痛み、産後の骨盤矯正、児童の側弯症、他、あなたの気になるその痛み何でもお気軽にご相談下さい。歩けない方、車の無い方、出張承ります。

ストーマ取り扱いしております。ご希望の方はご相談下さい。

『在宅薬剤管理指導』行っております。

皆川薬局

秋田県糖尿病療養指導士
薬剤師 皆川鉄治・山脇一輝・山脇真理
八峰町峰浜沢目駅前 TEL.76-2052・FAX.76-2199
営業時間 8:00~18:00 / 休業日 日曜日・祝祭日

八峰白神ジオパーク

連載 111回



事務局

八峰町産業振興課 ジオパーク推進係
☎ 0185(76)4605 FAX 0185(76)2203
HP <http://www.shirakami.or.jp/~happo-sh-geo/>



新型コロナウィルス感染拡大防止に…
Youtubeに動画をアップしています。



季節を感じられる御所の台

●ジオサイトを見に行こう！ シリーズ 第8弾

「御所の台」を紹介します。



御所の台里山は、あきた白神体験センターの真向かい、JR五能線をはさんで東側にあります。

例年ゴールデンウィークに入るころには、桜が咲き、御所の台ふれあいパークは、お花見スポットとして人気です。

この御所の台は、八森岩館県立自然公園に指定され、八峰白神ジオパークのジオサイトになっています。

大昔の地球の活動で作られた里山で、現在の地形になったのは数万年前の隆起によるものだと言われています。

御所の台里山は、標高350mあたりまでトレッキングコースが整備された森林公园です。コース周辺にはツツジ、ケヤキ、アオダモ、ブナなど個性豊かな樹木があり、また季節に応じた植物の観察ができます。海が近いため、海岸線や漁港、男鹿半島、水平線等を眺望できるポイントもあります。

また、御所の台という名前の由来ですが、齊明天皇4年（658）に、越国守安倍比羅夫が軍船180隻を率いて北に遠征した際、陣を敷いて兵を休ませたことから「御所の台」という名前が付いたそうです。

身近にこんなに豊かな自然があることは、当たり前のように、他から見ると特別なことです。ぜひ植物を観察して季節を感じてほしいと思います。



カタクリ



ふるさと地球の絶景プロジェクト

地球の活動が生んだ絶景をただゆつたりと眺めてください。
自然の音を聞いてください。

空気を感じてください。
人の時間を飛び越えて数万年、数億年の物語を思いをはせてみてください。

私たちもその奇跡のようなつながりの中の一部であることを感じてください。
そしていつか足を運んでみてください。

地球は人類共通のふるさとです。
この絶景は、いつまでもあなたをお待ちしています。



・新型コロナウィルス感染拡大防止を応援 - ジオパークでできること

全国のジオパークでは、萩ジオパーク推進協議会（山口県）の提案により、「ふるさと地球の絶景プロジェクト」をスタートしました。外に出られない世界中の人々に、外の空気（景色、音）を届けます。さらに、今後は「Our Planet Earth Project」として世界ジオパークのネットワークも活用し、世界中の絶景動画の公開を目指しています。動画を流して、ぼーっとコーヒーを飲んだりお酒を飲んだりしながら過ごしてもらいたい、落ち着いたらぜひ遊びに来てほしいという思いが込められています。

八峰白神ジオパークでも、このプロジェクトに参加すべくYoutTubeにアップしています。

↓のハッシュタグで検索すると見ることができます。ぜひご覧ください。
#ふるさと地球の絶景 #ourplanetearthproject

